Salmonada en los ríos asturianos con 17 piezas, once en el Narcea

Salmonada en el Narcea, con once piezas ayer. El día más productivo de la temporada con 17 ejemplares en los ríos salmoneros asturianos. Los del Narcea los sacaron: Raúl Herrero, de Avilés, de 4,255 kilos; José Luis Pérez, de Langreo, 6.63; José Luis Álvarez

Galán, de Grado, 6,56; Mariano Álvarez, de Láneo, 6,65; Maximiliano Martínez, de Salas, 4,5: Eduardo José Merino, de Avilés, 4,815; Marino Díaz Vigil, de Noreña, 4,375; Pablo Rafael García, de Oviedo, 8,4; Pablo Fernández, de Guimarán (Carreño), 5,25; Gonza-

Río	Capturas de ayer	Total de la temporada
Eo	0	7
Esva	0	0
Narcea	11	33
Sella	2	31

17 Envíe las fotos de sus capturas o de sus lances de pesca al correo pesca@lne.es

91

Total

lo Blanco, de Gijón, 4,7, y un escador que no dio datos, 7,5. Estos dos últimos, donados al proyecto Arca. Todos en la zona libre a cebo natural. Cuatro, en el Cares: Juan José Navaz Carrera, de Rales, 5,8, en el Seu, a cucharilla; Adolfo Cubillas, de Castañera, 5, en El Tilo, a cebo, y dos sin datos, de 4,25, en Puente Viejo, y 4,100, En Montejo. Y en el Sella, "Quico en el de la Pina", 4,61 y otro que no dio datos, 4,21. Ambos a cebo natural en libre.



Ackermann, aver, a su llegada a la meta de la segunda etapa del Giro de Italia. | EFE

Ackermann se lleva la segunda etapa del Giro de Italia

El alemán Pascal Ackermann (Bora) ganó ayèr la segunda etapa del Giro de Italia, de Bolonia a Fucecchio, con un re-corrido de 205 kilómetros, en la que el esloveno Primoz Roglic (Jumbo-Visma) mantuvo la "maglia" rosa que se enfun-dó el sábado en la contrarreloj inicial. Ackermann se impuso en el esprint con un tiempo de 4 horas, 44 minutos y 43 segundos, en una etapa marcada por la lluvia en la parte inicial, por delante del italiano Elia Viviani (Quick-Step) y del australiano Caleb Ewan (Lotto Soudal).

PIRAGÜISMO

Bouzán gana en el Descenso del Asón

El riosellano Walter Bouzán Sánchez (Piragüismo El Sella) resultó vencedor absoluto del 65º Descenso Internacio-nal del río Asón, disputado en la tarde del sábado, entre Ramales de la Victoria y Ampuero, en la comunidad autónoma de Cantabria. Segundos absolutos, y primer K-2 en arribar a meta, fue la pareja del Club Los Cuervos de Pravia formada por Alberto Sánchez Menéndez y Daniel Jesús Pérez García. En la clasificación final por clubes la victoria se la adjudicó el Club Los Cuervos de Pravia. J. M. CARBAJAL

CARRERAS DE MONTAÑA

Asturias, bronce en el Nacional en línea

La selección del Principado (Juanjo Somohano, Xuan Calderón, Andrés García Blanco, Carlos Sánchez Castro, Moha Bakkali, Alberto Palacio, Dimas Pereira y Alejandro Montes) consiguió la medalla de bronce en el Campeonato de España de carreras por montaña en línea, disputado ayer en Otañes (Castro Urdiales, Cantabria). La competición constó de 34 kilómetros de recorrido y 2.300 metros de desnivel positivo. El mejor asturiano fue Juanjo Somohano Peramato, séptimo en la clasificación general individual. J. M. CARBAJAL

Fórmula 1 | Gran Premio de España

Hamilton gana en Montmeló y ya es líder

Carlos Sainz remonta cuatro posiciones y acaba octavo

Barcelona, E. P. El piloto británico Lewis Hamilton (Mercedes) ganó ayer el Gran Premio de España de Fórmula 1, disputado en el Circuit de Barcelona-Catalunya, en su tercer triunfo consecutivo en Mont-meló, y logra además el liderato en el Mundial al superar a su compañero Valtteri Bottas, segundo, mientras que Carlos Sainz, octavo (McLaren), puntuó de nuevo, tras remontar cuatro posiciones, ante su afición

Hamilton salía segundo en la parrilla de salida y le cogió el interior de la primera curva a Valtteri Bottas, que se durmió y perdió la ventaja de la "pole". No hubo cambios en la carrera, dominada de principio a fin por el británico, que además logró un punto adicional al hacerse con la vuelta rápida en carrera para reforzar su recuperado liderato en el campeonato. Ahora, el británico lo domina con 112 puntos, por los 105 de su compañero de equipo.



Lewis Hamilton, I E. P.

Quinto doblete en cinco carreras para Mercedes, que salvan la primera carrera de la gira europea en la que, en teoría, los equipos traían varias mejoras. No les importó para nada a las 'balas pla-, que siguen con su particular batalla, dejando muy por detrás a sus rivales pese a la entra-

da, en el tramo final de la carrera, del 'safety car' que apretó las cosas. Es la tercera victoria consecutiva para Lewis Hamilton en el Circuit de Barcelona-Catalunya, la cuarta en su carrera. Y la logró en la primera curva, en la primera vuelta, superando a un Bottas que reportó tras la carrera un pe-queño problema en su monoplaza. Pero después no fue capaz de inquietar a su compañero y rival, que tenía una ventaja oscilante entre los 7 y los 11 segundos.

Tercero fue el holandés de Red Bull Max Verstappen, tras otra buena carrera en Barcelona para él y siendo mejor que los Ferrari de Sebastian Vettel, cuarto, y Charles Leclerc, quinto. Los Ferrari tenían depositadas expectativas y esperanzas para esta carre-ra, pero la nueva unidad de potencia no pudo servirles ni para fir-mar podido. Pierre Gasly (Red Bull), Kevin Magnussen (Haas), Carlos Sainz (McLaren), Daniil Kvyat (Toro Rosso) y Romain Grosiean (Haas) completaron el 'top 10" y la zona de puntos.



Pedro Rey, técnico del Cuencas, imparte instrucciones a su equipo. | GEIJO

El Vila-Sana fue demasiado para un entusiasta Cuencas Mineras

El Cuencas Mineras cayó por 1-7 ante uno de los mejores equipos de la Ok Liga. El joven conjunto lenense ofreció una buena imagen ante uno de los mejores conjuntos de la categoría destacando la actuación de la portera Paula Rey, quien detuvo dos penalties y una falta di-recta a las catalanas. Las mierenses formaron con: Paula Rey; Mili Puig, Adriana García (1), Viznia Silva e Iris Olihicas -quinteto titular-Celia González, Sabrina Reyes, Sara García, Raquel Alonso y Marta Ureña



El podio con los ganadores de la prueba. | REPRODUCCIÓN A. M. S.

Manu Guerreiro e Itziar Méndez, líderes en Puerto de Vega

Puerto de Vega celebró ayer la XI carrera organizada por el Club Atletismo Occidente. En la categoría masculina resultó ganador Manu Guerreiro, de Oriente Atletismo. El segundo puesto fue para Máximo Cordero, de Horizonte Gijón, y el tercero, para Esteban Tejedor, de Oriente Atletismo. En la categoría femenina, la ganadora fue Itziar Méndez, de Ribadesella Atletismo. Elvira Longo, del Grupo Covadonga, logró el segundo puesto, y Tamara Fernández, de Cerezal Team, el tercero, informa A. M. S.